



Les paroisses – d'Astorville - Bonfield - Corbeil – Parishes

«On unceded land of the Algonquin Nation»

Paroisse St-Thomas d'Aquin Parish / Paroisse Ste-Bernadette Parish

Paroisse Sacré-Cœur de Jésus / Sacred Heart of Jesus Parish

1994 Corbeil Rd. Corbeil ON P0H 1K0 / TEL: 705-482-7999 Courriel/Email: abcparishes@gmail.com

Les heures de bureau: mardi et jeudi, 10h00 à 15h00 Office hours: Tues & Thurs. 10am - 3pm

Internet : nosparoissesabc.com Website : ourabcparishes.com

Our bulletin is posted every Saturday at 8am on Facebook. Follow us at Paroisses A-B-C Parishes

Curé/Administrator : Rev. Cyril Okebanama, S.M.M.M.

Paroisse Ste-Anne Parish - 241 Second Street, Box 160, Mattawa ON P0H 1V0 TEL: 705-744-5391

Courriel/Email: stannemattawa@gmail.com

Dimanche 16 février 2025 // Sunday, February 16, 2025
6^e dimanche du temps ordinaire / 6th Sunday in Ordinary Time

Calendrier liturgique / Liturgical Schedule

CETTE SEMAINE :

			<u>Fête/Celebration</u>	<u>Intentions de messe/Mass Intentions</u>
Samedi 15 février Lecteur/Reader: Cindy Quirt	16h30	Corbeil EN / FR	6^e dimanche du temps ordinaire 6 th Sunday in Ordinary Time	† Oscar Giroux par/by C.W.L. (Corbeil)
Dimanche 16 février	8h30	Bonfield EN / FR		† Thérèse Boulanger par/by Antonine Martin
Dimanche 16 février	10h30	Mattawa EN / FR		

LA SEMAINE PROCHAINE :

Samedi 22 février Lecteur/Reader: Jocelyn Gervais	16h30	Corbeil FR / EN	7^e dimanche du temps ordinaire 7 th Sunday in Ordinary Time	† Maurice & Marilyn Desilets par/by Tim & Suzanne Foster
Dimanche 23 février	8h30	Bonfield FR / EN		† Rita Tardif par/by Albert & Charlotte Benoit
Dimanche 23 février	10h30	Mattawa FR / EN		

<u>LA SEMAINE DERNIÈRE:</u> <u>LAST WEEK (8-9 février):</u>	<u>La Participation</u> <u>Attendance</u>	<u>Offrandes / Offerings</u>	<u>Fonds de réparation et d'entretien</u> <u>Repair & Maintenance Fund</u>
Sacré-Cœur de Jésus (Corbeil)	50	\$540.00	\$250.00
St-Thomas d'Aquin (Astorville)	--	\$515.00	\$0.00
Ste-Bernadette (Bonfield)	38	\$450.00	\$50.00

Notes from Fr. Cyril – Notes du Père Cyril

Dear friends in Christ,

New day, new week, new beginning. As we go about our daily lives in this new week, let us meditate on the words of today's psalmist who says that "blessed is the man (woman) who trusts in the Lord, who does not follow the advice of the wicked, or take the path that sinners tread, or sit in the seat of scoffers; but whose delight is in the law of the Lord, and on His law meditates day and night. For the Lord watches over the way of the righteous, but the way of the wicked will perish." A blessed week to you all!

Chers amis en Christ,

Nouveau jour, nouvelle semaine, nouveau commencement. Alors que nous nous occupons à nos tâches quotidiennes au cours de la nouvelle semaine, j'aimerais que nous méditions sur les paroles du psalmiste d'aujourd'hui qui dit : « Heureux est l'homme (la femme) qui met sa foi dans le Seigneur, qui n'entre pas au conseil des méchants, qui ne suit pas le chemin des pécheurs, qui ne siège pas avec ceux qui ricanent, mais se plaît dans la loi du Seigneur et murmure sa loi jour et nuit! Le Seigneur connaît le chemin des justes, mais le chemin des méchants se perdra. » Que la semaine soit bénie pour vous tous.





JUBILEE 2025

Official site of the Jubilee <https://www.iubilaeum2025.va/en.html>

Calendar of Major Events: pembrokedioocese.com/jubilee-2025/

Pope's Prayer Intention for February

For vocations to the priesthood and religious life – Let us pray that the ecclesial community might welcome the desires and doubts of those young people who feel a call to serve Christ's mission in the priesthood and religious life.

Intention de prière du Pape pour le mois de février

Pour les vocations au sacerdoce et à la vie religieuse - Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui se sentent appelés à servir la mission du Christ dans le sacerdoce et la vie religieuse.

Living the Joy of the Gospel

In 2013, Pope Francis gifted the Church with his apostolic exhortation "Evangelii Gaudium" (The Joy of the Gospel), a profound meditation on the fundamental relationship between Christian faith and joy. This landmark document reminds us that joy is not peripheral to our faith but central to it – a divine gift that flows from our encounter with Jesus Christ. As we explore the depths of Christian joy, we discover that it is both a blessing to be received and a mission to be lived. In a world often marked by darkness and despair, Pope Francis's message resonates with particular urgency, calling us to rediscover and embrace the transformative power of Christian joy in our daily lives. To continue this article by Pierre-Alain Giffard, please visit pembrokedioocese.com

Vivre la joie de l'Évangile

En 2013, le pape François a offert à l'Église son exhortation apostolique « Evangelii Gaudium » (La joie de l'Évangile), une profonde méditation sur la relation fondamentale entre la foi chrétienne et la joie. Ce document historique nous rappelle que la joie n'est pas un élément périphérique de notre foi, mais qu'elle en est le centre - un don divin qui découle de notre rencontre avec Jésus-Christ. En explorant les profondeurs de la joie chrétienne, nous découvrons qu'elle est à la fois une bénédiction à recevoir et une mission à vivre. Dans un monde souvent marqué par l'obscurité et le désespoir, le message du pape François résonne avec une urgence particulière, nous appelant à redécouvrir et à embrasser le pouvoir transformateur de la joie chrétienne dans notre vie quotidienne. Pour continuer cet article de Pierre-Alain Giffard, veuillez consulter le site pembrokedioocese.com

ASH WEDNESDAY SCHEDULE – March 5th / Le 5^e mars - Programme du mercredi des cendres

Ste-Anne (MATTAWA)

10:00am Mass at the Church (for the students of St. Anne and St. Victor)

10h00 Messe à l'Église (pour les étudiants de Ste-Anne et St-Victor)

7:00pm Mass at the Church (for the parishioners)

7h00 Messe à l'Église (pour les paroissiens)



Ste-Bernadette (BONFIELD)

9:00am Liturgy of the Word at the School (for the students of École Lorrain)

9h00 Liturgie de la Parole à l'école (pour les élèves de l'École Lorrain)

7:00pm Liturgy of the Word at the Church (for the parishioners)

7h00 Liturgie de la parole à l'Église (pour les paroissiens)

Sacré-Cœur de Jésus (CORBEIL)

4:30pm Mass at the Church (for the parishioners)

16:30 Messe à l'église (pour les paroissiens)

Liturgy of the Word / Liturgie de la parole (ASTORVILLE and/et CORBEIL)

9:30am St. Thomas d'Aquinas School / École St-Thomas d'Aquin

2:30pm Nipissing Manor

CATHOLIC GIRLS LEAGUE - LENTEN DAY RETREAT - St. Joseph's Mother House (North Bay)

Saturday, March 1/25, 10am-3pm – Catholic Girls League Retreat with Rev. Joseph de Viveiros at St. Joseph's Mother House. All costs are sponsored – lunch included. Registration required in advance. Email: katielaporte04@gmail.com

CATHOLIC GIRLS LEAGUE - RETRAITE DU JOUR DE CARÊME- Maison mère de St-Joseph (North Bay)

Samedi 15 mars, de 10 h à 15 h - Retraite de la Ligue des filles catholiques avec le révérend Joseph de Viveiros à la maison mère de St-Joseph. Tous les coûts sont sponsorisés - dîner inclus. Inscription requise à l'avance. Courriel : katielaporte04@gmail.com

LENTEN BOOK STUDY – Pro-Cathedral of the Assumption (North Bay)

Tuesdays, March 18 to April 15/25, 6:30-8:00pm – Lenten Book Study: The Prodigal Son – A Story of Homecoming. Cost \$10/Book or bring your own. Facilitator: Rev. Joseph de Viveiros. REGISTER BY FRIDAY, FEB.21. To register, please contact the parish office: office@procathedral.ca

Étude de livres pour le Carême - Pro-Cathédrale de l'Assomption (North Bay)

Les mardis, du 18 mars au 15/25 avril, de 18h30 à 20h00 - Étude de livre pour le Carême : Le fils prodigue - Une histoire de retour à la maison. Coût : 10 \$/livre ou apportez le vôtre. Animateur : Rév. Joseph de Viveiros. INSCRIVEZ-VOUS AVANT LE VENDREDI 21 FÉVRIER. Pour s'inscrire, veuillez contacter le bureau de la paroisse : office@procathedral.ca



2025 WORLD DAY OF PRAYER – Sacred Heart of Jesus Church

This year's community service for the annual World Day of Prayer will take place at Sacred Heart Church, on Friday, March 7th at 1:00 pm, hosted by the CWL (Corbeil). All parishes and denominations welcome. Light luncheon afterwards. The 2025 program invites us into the knowledge that each of us is made with care and love by God.

2025 JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE - Église du Sacré-Cœur de Jésus

Cette année, le service communautaire pour la Journée mondiale de prière aura lieu à l'église du Sacré-Cœur, le vendredi 7 mars à 13h00, organisé par le CWL (Corbeil). Toutes les paroisses et dénominations sont les bienvenues. Un goûter suivra au presbytère. Le programme 2025 nous invite à découvrir que chacun d'entre nous est créé avec soin et amour par Dieu.

Joyeux week-end de la fête de la famille !
HAPPY FAMILY DAY WEEKEND!

